

Egresada del Tec busca inspirar a través de su canción "Quiero más"



Sarah Dávila Castillo, egresada de la carrera de Comunicación y Medios Digitales (LCMD) del [Tec Guadalajara](#), **inició su carrera musical** con el lanzamiento del sencillo "**Quiero más**".

La egresada compartió que durante la pandemia **sufrió la pérdida de su mamá y de un amigo cercano**, y que por eso **decidió ir tras su sueño**, para transmitir que **el momento a vivir es el presente**.

"Hoy es el día que tenemos que estar; hoy es el día que tenemos para hacer todo lo que queramos; entonces quería eso en la canción, creo que es la esencia que tiene. En la pandemia perdí a un amigo y a mi mamá.

*"Estas dos pérdidas me dejaron eso, decir **¿Qué tan corta es la vida?** No sabes, te puede pasar algo mañana y qué triste que no disfrutaste, que no hiciste lo que querías por el qué dirán o por situaciones externas, ahí la esencia de la canción", manifestó.*

Fue en ese momento cuando Sarah decidió **invertir sus ahorros** de los dos años que estuvo trabajando, **para hacer su sueño realidad**.



width="900" loading="lazy">

Canción "Quiero más": **conectar con el presente**

Su **nombre artístico es Sarah Sarah** y su canción se encuentra en todas las plataformas como **Spotify, Apple Music, Youtube**, además en su cuenta de [Instagram](#) realiza y estará haciendo algunas **dinámicas conectadas al lanzamiento de su nuevo sencillo**.

Compartió que el canto lo tenía como un *hobby*, un sueño, pero que no se había animado a hacerlo realidad; pensaba que recién graduada de una de las universidades más prestigiosas del país tendría otras prioridades.

*“Me pregunté **¿cómo empiezo?** Mi hermana, actual estudiante del Tec, me ayudó a organizar todo. Buscamos compositor y fue ahí donde llegó **Gerardo Castillo**, compositor y también egresado del Tec, nos pusimos de acuerdo y empezamos a trabajar en la canción”,* dijo.

Cuando Sarah se reunió con Gerardo le compartió que ella quería **una canción que conectara con el presente porque para ella la playa es eso**.

*“Le dije, cuando yo voy a la playa no hay problemas de nada más; **es como estar en un lugar donde sí se puede estar en el presente**, sientes la arena, disfrutas. Quiero que eso te transmita la canción, que te puedas olvidar de todo y disfrutar por ese momento.*

*“De ahí viene el nombre **Quiero más**, es como cuando vas por un sueño quieres más y entonces vas a luchar y depende de ti y de que tanto lo quieres”,* manifestó.

Para **Gerardo Castillo**, recién egresado de LCMD del Tec, participar en el proyecto de Sarah fue todo un reto desde el inicio, ya que muchos productores trabajan a contrarreloj y con el objetivo de maquilar canciones.

“En mi caso mi meta era lograr que Sarah se convirtiera en artista y que pudiera tener los elementos necesarios para continuar con su carrera independientemente de la canción que estábamos trabajando.

*“El proceso no fue sencillo, muchas horas de trabajo y esfuerzo resultaron después de meses en **una canción que representa estas ganas de querer más y no conformarte con tu realidad**”, puntualizó.*

La cantante compartió que **cuando grabaron la canción lo hacían en sesiones de nueve de la noche a cuatro de la mañana**. Además, para la grabación del video en Manzanillo y la producción en general se **contó con un equipo de 15 personas**.

El equipo estuvo conformado por los **egresados de Tec Guadalajara**:

- Gerard Galindo.- Encargado del rap,
- Daniel Zavalza.- Productor del video,
- Erick Rendón.- Director,
- Alejandro Espinosa.- Fotografía,
- Emmanuel Castañeda.- Arte,
- Valeria Cortez.- Asistente de producción
- Analy Jiménez.- Foto fija,
- The fashion Twisters (Angélica Camacho y Sofía Martínez).- Vestuario,
- Ana Dávila.- Maquillaje,
- Diego Garza (egresado del **campus Monterrey**).- Distribución
- Alicia Dávila (aún estudiante del Tec Guadalajara).- Producción Ejecutiva.

*“La idea de viajar con varias personas a grabar un video musical me llenó de emoción. Disfrutar del proceso de trabajo para mí es **una analogía hacia la vida**; es **estar consciente de nuestro presente, de ser parte de él y vivirlo**.*

“Eso no significa que todo fue miel sobre hojuelas, la vida misma tiene estas curvas emocionales que hay que saber navegar de manera sabia. Es parte de nuestra experiencia humana. El resultado es el reflejo de toda esa entrega a la experiencia que el equipo tuvo”, manifestó Erick Rendón, egresado de LCMD del Tec Guadalajara.

El día del lanzamiento, Sarah no había visto el resultado final, fue una **sorpresa** para ella.

*“Cuando lo vi, **la calidad del trabajo fue impresionante**, yo sé que esa calidad es porque todo el equipo de producción somos del Tec,*

*"Me quedé impresionada porque aunque eran mis compañeros de clase nunca me había tocado trabajar en un proyecto profesional con ellos. Les dije que quedé impresionada para bien, **estoy súper agradecida con todos los que son parte del proyecto**", enfatizó.*



width="900" loading="lazy">

Lo que le enseñó el Tec

Para Sarah **el Tec brinda un estilo de vida**, una forma de ser: trabajador, perfeccionista, emprendedor, de salir adelante y buscar las oportunidades, y ella cree que esto es **un factor común en los alumnos de la institución**.

*"Es algo que he visto en todos, son súper dedicados, trabajadores y enfocados a sus sueños; podría decir que todos mis compañeros eran personas de 100 y creo que **es algo que nos distingue**", señaló.*

Puntualizó que uno de los profesores que marcó su vida fue **Jaime Figueroa**. *"Ha sido uno de los mejores maestros de mi vida, **es una persona que desde el primer momento creyó en mí**, siempre me consideró una alumna talentosa y me hizo créermela; me encantaban sus clases".*

Finalmente, la egresada comentó que además de **cumplir sus metas busca que también todos los que están en el proyecto realicen sus sueños**.

“Ver que mis amigos realizan sus sueños conmigo es lo máximo, el saber que yo soy parte de ello, me hace **sentir que inspiro a otras personas**”, concluyó.

LEE TAMBIÉN:

LEE TAMBIÉN: